

BAUSTELLE GKZ

Impressionen von der Baustelle GKZ

Das Gemeinde- und Kulturzentrum im Herzen von Mels nimmt immer deutlichere Konturen an. Auch die Wände des Rathausneubaus wachsen scheinbar stetig in die Höhe. Immer wieder bieten sich dem aufmerksamen Betrachter Sujets, die nicht alltäglich sind und zum Verweilen und Staunen einladen. Ein Besuch auf der Baustelle.



Hier wächst etwas in die Höhe: Der Rathaus-Erweiterungsbau nimmt Formen an.



Die vier von der Baustelle: Die Melsler Ivan Schnelder, Florian John, Adrian Ackermann und Thomas Schlegel (von links).



Farbenfroher Anblick: Kabel und Leitungen, so weit das Auge reicht.



Alles Ansichtssache: Ein Blick in die Unterwelt der Tiefgarage (links) und vom Kran herab auf die Baustelle.

DER BLICK VOM KRAN

Die Fortschritte auf der Baustelle können über zwei auf dem Kran montierte Webcams jederzeit mitverfolgt werden.

> www.webcam.donatsch.ch/gkz1

> www.webcam.donatsch.ch/gkz2